

L'ambassadeur des États-Unis au Mexique réagit à la pause dans les relations annoncée par AMLO



La Havane, 29 août, (RHC)- L'ambassadeur des États-Unis au Mexique, Ken Salazar, a baissé le ton de ses réflexions sur la réforme judiciaire prônée par le gouvernement mexicain après la pause dans les relations annoncée par le président Lopez Obrador.

Le diplomate signale dans une lettre que Washington "continue de soutenir l'engagement du Mexique à renforcer l'État de droit par le biais d'une réforme judiciaire, dans le but de créer un système judiciaire jouissant d'indépendance, d'autonomie et de légitimité".

Toutefois, dans le même texte, ils réitèrent qu'ils sont "très préoccupés" par le fait que, si la réforme est approuvée, l'élection populaire des juges "ne s'attaquera pas à la corruption judiciaire et ne renforcera pas le système judiciaire".

"Les États-Unis se réjouissent de poursuivre leur étroite coopération avec le Mexique afin d'atteindre nos objectifs communs en tant que partenaires égaux et dans l'esprit d'amitié qui reflète nos liens de longue date", indique la lettre. (Sources: Plusieurs)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/363947-lambassadeur-des-etats-unis-au-mexique-reagit-a-la-pause-dans-les-relations-annoncee-par-amlo>



Radio Habana Cuba